

DIENTES FELICES



DIENTES FELICES
DENTISTA INFANTIL

“Dientes Felices” es la única clínica dental en Burgos enfocada a cubrir todas las necesidades bucodentales de los niños.

El personal especializado en Ortodoncia y Odontopediatría está particularmente enfocado hacia el público infantil, para atender a aquellos niños con fobias por malas experiencias, miedo al dentista o necesidades especiales.

Las instalaciones de Clínica Dientes Felices se encuentran perfectamente equipadas para que los niños se sientan a gusto en todo momento.

Este proyecto se lleva a cabo por tres alumnas del ciclo formativo de Grado Superior de Análisis y Control de Calidad: Ángela Aliende, Carla Orive y María Moles.

Los motivos que nos han llevado a crear este proyecto son la experiencia personal que hemos tenido cada una de nosotras en los dentistas durante nuestra infancia, ya que nos supuso una fobia.

La motivación interna en este proyecto es la ilusión de que otros niños puedan ir felices al dentista sin tenerle miedo y que de esta manera no presenten la misma mala experiencia que nosotras.

Cada una de nosotras presentamos los requisitos básicos para ser empresarias: somos personas dispuestas a aceptar el riesgo, disponemos del apoyo económico de nuestro entorno para poder afrontar la creación de la empresa con un capital inicial, teniendo acceso a la última tecnología para dar un mejor trato a los clientes, además de habilidades y sociales, ya que uno de nuestros fuertes es la comunicación y empatía con otras personas.

También poseemos conocimientos de administración y gestión, debido a que en nuestro entorno hay varios empresarios que nos han formado en estos conocimientos.

Para llevar a cabo un nuevo proyecto empresarial es necesario tener las características personales propias de un emprendedor: poseemos creatividad y tendencia a la innovación, asumimos el riesgo de fracasar en el intento, pero siempre persistiendo en sacar el proyecto adelante con ilusión, sabiendo esperar su éxito.

Además, tenemos autoconfianza en conseguir nuestro objetivo de desarrollar el proyecto, pero con autocrítica para aprender de los errores cometidos. Como ya hemos citado anteriormente, poseemos habilidades sociales y honradez, para comunicarnos con los clientes, respetarles y cumplir los compromisos establecidos, lo que es fundamental para el éxito a largo plazo.

Somos tres socias del proyecto con valores análogos y muchas ganas de sacar adelante nuestro proyecto. Esto nos permite organizarnos y distribuirnos el trabajo dentro de la empresa.